



# 青春不再来

「青春不再来」は、大廊下に掲げられている木彫の言葉です。

「学習、生徒会、部活動などに、生徒は一生懸命です。悩んでいる生徒もいます。でも、どの生徒も、かけがえのない中学校生活を精一杯生きている。」という意味です。

## 令和4年度 柿中生徒会スローガンは 「主体性+自主性 ~歴史を創る柿中生~」

校長 大塚 啓

5月前半は比較的晴天で穏やかな日が多く、爽やかな毎が続いています。地域、保護者の皆様におかれましては、いかにお過ごしでしょうか。

今年度、柿中では、体育祭を残暑厳しい秋の開催から、春の開催（5月26日）に切り替え、昨年度までとは違う動きでスタートしています。生徒は、多少戸惑いはありながらも3年生リーダーを中心に、計画的に活動を進めてきているところです。



タイトルにあるように、今年度の生徒会スローガンは「主体性+自主性 ~歴史を創る柿中生~」と生徒総会で発表されました。生徒は、昨年度配備された一人一台のタブレット端末を体育館に持参し、議案書のデータを閲覧しながらの生徒総会でした。このような総会のやり方も、柿中としては初の試みでした。吉崎生徒会長は、「例年とはひと味違う、体育祭や合唱コンクール、委員会活動や球技大会など、柿中の未来につながる一年にしていきたい。全校生徒が、歴史を創る一員としての自覚・責任・誇り、そして、大きな希望をもって、創立53年目の新たな一歩を踏み出そう」と総会で熱く語りました。とても力強く、全校生徒の心に届く素晴らしい言葉でした。また、専門委員会や部活動のリーダーたちは、それぞれ立案した目標や活動計画を発表し、承認された後には、「承認ありがとうございます」と大きな声で礼儀正しく述べる場所は、「さすが柿中生！」と思わせるものがありました。

部活動に目を移すと、現在、1年生の体験入部の時期を終え、それぞれ部活動の所属メンバーが決まりました。活動の様子を見て回ると、とても熱心に練習に集中している姿が目立ちます。そして、どこからともなく、「こんにちは!」「お願いします!」という声が飛び交います。

言葉遣いや行動、あいさつや礼儀によって自分の気持ちをおもてに表すこと、相手を思いやる心や感謝の心を礼儀正しい「あいさつ」という形で表現することは、大人になるためにとても大切なことと考えます。人間社会の中で共に生きていくために大切な「心の力=あいさつ」をあらゆる場面で大切にしていきたいと思っています。



令和4年度の春、柿中は順調なスタートを切っています。職員一同、学習指導に力を注ぐとともに、生徒の自治的な組織である生徒会の「主体性+自主性」を精一杯サポートし、新たな歴史とともに創りたいと考えております。引き続き、ご支援いただきますよう、よろしくお願いいたします。



## 各学級の授業の様子

4月19日(火)に予定されていたPTA総会ならびに授業参観は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止となってしまいました。子どもたちが一生懸命授業に取り組んでいる姿を見ていただけなかったことはとても残念でした。

PTAでは、新PTA会長に山崎 義弘様、副会長に吉田 映様、吉崎 佑允様が選出、決定しました。また、PTA広報部の廃止が書面審議により承認されました。

### 1年1組 数学

「正の数・負の数」を学習しています。プラスとマイナス、0はプラス？マイナス？



### 1年2組 美術

「デッサン」物の形を正しくとらえよう。陰影表現がポイントです。



### 2年1組 社会

「秀吉の刀狩と太閤検地」信長の下で出世した秀吉、天下統一を成し遂げました。



### 2年2組 国語

「春はあけぼの」清少納言の代表作です。この作品はどこから見た春なのかな？



### 3年1組 英語

「間接疑問文」クイズ番組でよく使われます。  
Do you know who I am ?



### 3年2組 理科

「力と運動」について学習しています。物体の動きは等速直線運動が基本です。



## 職員の紹介

今年度、美術の授業を担当します菅原勇規といいます。本務校は頸城中学校ですので、毎週火・木曜に柿崎中学校に来ます。柿崎中の子どもたちの作品がとても楽しみです。一人一人、自分の感性に自信をもって、『いい作品』を創りだしてください。



**教育実習** 5月9日(月)～27日(金)の三週間、上越教育大学から8名の学生が教育実習を行っています。今年度は、国語2名、社会2名、英語4名の3教科で実施しています。エネルギー溢る実習生に、子どもたちも目を輝かせて授業に臨んでいます。



対面式

**部活動 1年生正式入部** 5月10日(火)に1年生も正式に入部しました。人数が増えたことで、各部活動ともこれまで以上の活気にあふれており、毎日の活動をこれまで以上に充実させています。大会に向けての2・3年生は6月に行われる地区大会に向けて、士気を高めて活動しています。

<各部の今年度の人数>

野球部	30人	ソフトテニス(男)	12人	科学部	18人
卓球部(男)	27人	ソフトテニス(女)	10人	吹奏楽部	18人
卓球部(女)	15人	バレーボール部	12人	美術部	20人

**野球部**



**ソフトテニス部男子**



**科学部**



**卓球部男子**



**ソフトテニス部女子**



**吹奏楽部**



**卓球部女子**



**バレーボール部**



**美術部**



**新たにバレーボール部に部活動指導員が配置されました**

昨年度まで柿崎中学校で体育教師として勤務されていた武田先生が、今年度より部活動指導員としてバレーボール部に配置されました。これまでと同じように、指導者として大会でのコーチング等でお世話になります。また、卓球部女子には今年度も引き続き清野先生からご指導いただきます。



紅軍

体育祭 5月26日に実施

青軍

3年1組

2年2組

1年2組

チームマネージャー サブマネージャー  
 大滝 瑛太 中野 咲良  
 団長  
 古嶋 佑弥  
 副団長  
 吉崎 智成、田中 海輝  
 パネル長 副パネル長  
 佐藤 伽恋 上野 瑠莉  
 小道具長 副小道具長  
 小野 朱梨 藤野 陽彦  
 2年応援リーダー  
 横田 雫、湯本 倅丞  
 1年応援リーダー  
 小野 朱那、佐藤 空

3年2組

2年1組

1年1組

チームマネージャー サブマネージャー  
 荻原 廉大 岸田 美月姫  
 団長  
 長井 萌歩  
 副団長  
 田中 航介、佐藤 千櫻  
 パネル長 副パネル長  
 木村 駿太 長谷川 綾音  
 小道具長 副小道具長  
 永井 美怜 風間 心羽  
 2年応援リーダー  
 宇野 心優、滝澤 柊  
 1年応援リーダー  
 安藤 諒大、神岡 桃香



輝く栄光の記録



☆ソフトテニス部

柿崎ソフトテニスクラブ杯 (5月4日)

男子：優勝 高橋奈々輝・長ヶ部 暖

女子：準優勝 藤山 汐桜・岸田美月姫



☆卓球部女子

女子：ベスト8 風間 心羽